

Alta prioridad a la Educación Especial ante la Covid-19



Puntualizó que los más de 32 mil alumnos matriculados en esos planteles encontrarán una escuela diferente. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 30 jun (RHC) Cuba cuenta con más de 200 Centros de Diagnósticos y Orientación atendidos por casi mil especialistas, quienes estarán en las escuelas para brindar apoyo no solo a los alumnos con necesidades educativas especiales.

Beatriz Roque Morales, directora nacional de Educación Especial del Ministerio de Educación (Mined) apuntó que como es habitual, también atenderán a aquellos que se identifiquen con dificultades en el aprendizaje, abarcando, además, a la familia y a los docentes frente al aula.

Puntualizó que los más de 32 mil alumnos matriculados en esos planteles encontrarán una escuela diferente, que trabajará de acuerdo con los contextos de cada territorio y características de la epidemia.

Aseguró Beatriz Roque Morales que en las escuelas especiales encontrarán instituciones seguras, tranquilas y las bondades que siempre se ofrecen a alumnos y familiares. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba